

BIG ISSUE

Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Mempererat Hubungan dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 20, 2024 - 13:56



Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Mempererat Hubungan dengan Masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar_Polsek Parungkuda kembali menggelar kegiatan patroli dialogis guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Pada hari Rabu, tanggal 20 Maret 2024, mulai dari pukul 10.30 WIB hingga selesai, kegiatan tersebut dilakukan di beberapa lokasi strategis.

Para anggota patroli, Bripka Jumadi dan Brigadir Rahmat, telah turun ke lapangan untuk bertemu langsung dengan masyarakat. Mereka menyambangi tempat-tempat keramaian, termasuk area nongkrong anak muda dan pelajar. Tak hanya itu, wilayah Desa Parungkuda, Desa Sundawenang, dan Desa Pondokasolandeuh juga menjadi sasaran patroli.

Dalam kegiatan tersebut, tidak hanya dilakukan pengawasan rutin, namun juga memberikan himbauan kepada pihak-pihak terkait. Salah satunya adalah kepada satpam PT. L&B untuk selalu waspada dalam menjalankan tugasnya dan segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Selain itu, silaturahmi dengan pemilik warung UMKM, Saudara Faisal, juga dilakukan sebagai upaya untuk menjalin kerjasama yang lebih erat dalam mengawasi keamanan lingkungan sekitar.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Parungkuda dapat dikatakan dalam keadaan aman terkendali. Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, S.E, MH, menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini merupakan wujud nyata dari komitmen pihak kepolisian dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dengan masyarakat semakin erat dan saling mendukung dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Demikianlah laporan ini disampaikan sebagai bentuk transparansi dan komunikasi antara kepolisian dengan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk meningkatkan kualitas hidup dan keamanan bersama.